

## **60 toneladas de ayuda humanitaria para la Región Litoral**

En fila y en convoy partió la mañana de este martes 19 de abril de 2016, el contingente de ayuda humanitaria que la municipalidad de Ambato con el apoyo de la empresa privada ( Constructora Alvarado, Importadora Alvarado, Rectima, GEA, Allparts, entre otras), destinó para las zonas del desastre en el litoral ecuatoriano, que deja hasta el momento 413 personas fallecidas, más de 2000 heridos e innumerables viviendas y edificios destruidos.

La caravana salió a las 08h30, desde la Explanada del GADMA Sur (sector Huachi Chico), donde se concentraron los automotores para recolectar 60 toneladas de ayuda humanitaria, que abarca botellones de agua, medicinas, alimentos no perecibles, artículos de primera necesidad, colchones, sábanas, ropa en buen estado y demás donados por los ambateños, durante la minga solidaria denominada "Radio Maratón", ejecutada ayer y en los puntos oficiales del cabildo.

Para transportar la carga se utilizó 20 vehículos entre volquetas, tráilers, camionetas, retroexcavadoras, minicargadoras y buses, que servirán para las labores de limpieza de vías y retiro de lozas sobre la calzada y demás acciones, según demande la emergencia. Acompañan a la caravana municipal 64 personas especializadas en labores de rescate, enfermería y seguridad.

"Estamos sumamente orgullosos y agradecidos por las muestras de generosidad de nuestra gente, hemos tenido una presencia masiva de ambateños en los puntos de recolección de la municipalidad", expresó Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato.

Como aporte adicional, en las próximas horas, se sumará a esta iniciativa el envío de maquinaria pesada perteneciente a la municipalidad: 4 volquetas, 1 retroexcavadora grande y 1 retroexcavadora pequeña especializada para ingresar en zonas de difícil acceso, que tendrán como destino los sitios específicamente afectados por el terremoto. También, se enviarán 1200 galones de combustible, a fin de que el resto de maquinarias trabajen de la mejor manera y sin mayores percances.

Cabe mencionar que brindarán más soporte para enfrentar la emergencia 32 técnicos de la Empresa Pública Municipal para la Gestión integral de Desechos Sólidos de Ambato (GIDSA) y 12 personas de la Dirección de Obras Públicas del GADMA; adicionalmente 1 médico cirujano, 1 traumatólogo y doctores residentes del Hospital Municipal de Ambato "Nuestra Señora de la Merced", quienes atenderán en los hospitales móviles del Ministerio de Salud Pública.

Luis Amoroso ratificó que el pueblo ambateño está unido para socorrer a los pueblos de la Región Litoral del país, afectados por el fuerte sismo. "Hemos vivido este fenómeno tan duro para el Ecuador y nuestra obligación es apoyar a quien más lo necesite. Vamos a darle un granito de arena a nuestros hermanos afectados".

En la sala de capacitaciones del Edificio Matriz Sur de la municipalidad, en las instalaciones del GADMA Centro y en el parque Cevallos, se continúan receptando los donativos, desde las 08h00

hasta las 16h30, de lunes a viernes. Se solicita a la ciudadanía no aportar con ropa ni arroz, puesto que los damnificados requieren urgentemente medicinas, agua y alimentos no perecibles.